



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El día 11 de abril del año 2024, de 9 a 17 hs, en el salón de la Asociación Española de la ciudad de General Roca, se desarrollará, en forma gratuita, una jornada destinada a profesionales de la salud sobre el Manejo del paciente con mielomeningocele, organizado por Coloplast, junto al instituto de Ciencias de la salud y gestión del Sindicato de la Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina, Filial Río Negro.

El desarrollo de esta jornada resulta de vital importancia para todos/as los/as profesionales de la salud y la población, ya que en la misma, se abordaran temas que mejoran la vida de las personas con dificultades en vejiga e intestino neurogénico, patologías que padecen muchos pacientes y que los equipos de salud tratan a diario.

La jornada abordara diversos temas con el objetivo que los asistentes puedan conocer más sobre la patología, unificando criterios y de esta manera brindar la mejor forma de abordar a los pacientes.

Entre dichos temas, están: La introducción al paciente con Melomeningocele; La importancia de una evaluación multidisciplinaria; El cateterismo intermitente limpio, su rol en pacientes con vejiga neurogénica; La Perspectiva de la Nefrología Pediátrica; Pautas neuroquirúrgicas; Hidrocefalia; Intestino Neurogénico; ¿Cómo afecta?, ¿Qué hacemos?; Las pautas neuroquirúrgicas de la patología Chiari y Médula anclada; y la Rehabilitación de piso pélvico, con las técnicas preventivas en la constipación.

La jornada contara con el apoyo y la disertación de profesionales altamente capacitados del Hospital Castro Rendón de la ciudad de Neuquén, reconocidos a nivel nacional e internacional, tales como Dr. Claudio de Carli, Dra. Daniela Castro, Dra. Patricia Prieto, Dra. Tatiana Barrionuevo, Dr. Juan Pablo Mengide y Lic. Manuela Fernández Carro.

También se contara con la presencia del Laboratorio Coloplast que también participará en las charlas brindadas por sus asesores sobre conocimientos basados en la experiencia con este tipo de problemáticas.

Es por ello, que en atención al alcance que dicha jornada tiene a nivel nacional, y la importancia que reviste para profesionales de la salud de distintas especiales, enfermeros/as, y estudiantes de enfermería, en el enriquecimiento de sus saberes para la atención de la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

población con estos padecimientos, es que la presente iniciativa parlamentaria busca declarar a las referidas Jornadas de interés sanitario, educativo y social.

Por ello;

Autoría: Lucas Pica y Fabián Zgaib.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés sanitario, educativo y social la Jornada sobre Manejo del paciente con Mielomeningocele, organizado por Coloplast, junto al instituto de Ciencias de la Salud y Gestión del Sindicato de la Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina, Filial Río Negro, a realizarse en forma gratuita el día 11 de abril del año 2024, de 9 a 17 hs, en el salón de la Asociación Española de la ciudad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.